



En medio de la volatilidad para el peso, AMLO desestima reacción de calificadoras por el Plan C

Asegura que al ser menor la deuda externa, el impacto de una baja en la calificación sería menor. El tipo de cambio supera los \$19.50 por dólar por el avance de la reforma.



Son días de máxima tensión. Mientras avanza la reforma al Poder Judicial en el Congreso varias alertas se han prendido en el sector económico, todas ellas minimizadas desde Palacio Nacional, pero con visibles repercusiones en el mercado.

Durante su conferencia de este martes, el presidente López Obrador descartó problemas para su gobierno o el próximo en caso de cumplirse una baja en la calificación crediticia de México de aprobarse esta iniciativa.